



はぐくみ



学校だより
令和5年10月5日 第6号
那覇市立識名小学校
校長 工藤 直也

1学期ありがとうございました

4月7日にスタートした令和5年度1学期。10月6日に終業式を迎え1週間の秋休みとなります。

今年度は、4月には新体育館も完成し、久しぶりに体育館で全校児童が集まって音楽朝会や児童朝会、お話朝会などの集会をもつことができるようになりました。また、新しいプールも完成し、短い期間ではありましたが、水泳の授業を実施することができました。水泳の授業では、多くの保護者の皆様に見守りの協力をいただき大変ありがとうございました。

2学期は、運動会、音楽発表会、創立60周年記念式典などの行事を実施します。引き続き、本校教育にご理解、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

<秋休みを安全に過ごそう>

学校でも指導をしますが、各家庭においても子ども達への声かけをよろしくお願い致します。

- (1) 交通規則を守る。
- (2) 不審者に気をつける。
- (3) 危険・事件につながる行動はしない。
- (4) 水難事故に気をつける。
- (5) 感染症、熱中症に気をつける。

5年生 自然教室に行ってきました

5年生は、9月27日、28日に1泊2日の自然教室に行ってきました。沖縄県立石川青少年の家で、石川岳登山、キャンプファイヤー、野外炊飯などの「自然体験」「集団体験」「働く体験」を存分に行う中で、学校だけではできない体験を通して大きく成長したことと思います。



登山活動(石川岳山頂にて)



キャンプファイヤー点火



朝の集いでラジオ体操



キャンプファイヤーの火文字「識」

第18回やる気・元気旗頭フェスタinなは

10月1日(日)に、「第18回やる気・元気旗頭フェスタinなは」が沖縄セルラースタジアム那覇で開催されました。市内35校(小学校20校、中学校15校)の小中学生ら約750人が参加しました。

本校からも2~6年生児童10名が参加しました。当日を迎えるまでに、識名自治会のみなさんにご指導いただきました。本番で児童は、識名自治会のみなさん、本校職員に支えられ、勇壮なかけ声に合わせて秋空に旗頭を掲げ、ガーエーでにぎやかに演舞しました。

参加した児童からは「本番が一番上手くできた。」という声も聞かれました。

旗頭は、もともと各地域のシンボル、守り神として作られた経緯があり、学校の旗頭もまた、学校のシンボルであり、守り神であります。これからも地域、学校の伝統を継承する識名っ子の育成に努めて参ります。



識名小の旗に書かれている旗字は「夢無限」



セルラースタジアムに集った各小中学校の参加者と旗頭

この町大すぎ「識名っ子スーパーマーケットを開こう」 3年生

9月22日(金)に3年生のフロアで「識名っ子スーパーマーケット」が開かれました。これは、3年生の学習の一環で、社会科で「スーパーマーケットの工夫」について調べ、調べた工夫について「仕事の工夫、見つけたよ」という国語の学習で報告文を書いて発表し、総合的な学習の時間で「理想のスーパーマーケット」づくりを目指して活動するというものでした。また、「スーパーマーケットの工夫」の学習に入る前には、「わが家の買い物調べ」を行い、どんなお店をよく利用するのか調べて、それをグラフに表すという算数の活動もしました。このように、「スーパーマーケット」という題材で、様々な教科にまたがって学習活動を進めました。各学年でも、この「教科等横断的な学習」を取り入れ、子供達の学びが深まったり、活用できることを実感できたりするような工夫をしています。



新鮮野菜をアピールする八百屋さん